

Gobierno Peruano llama en consulta a Embajador del Perú en Bolivia

Comunicado de Prensa 005-08

El Gobierno del Perú rechaza las declaraciones públicas formuladas por el Presidente de Bolivia, Evo Morales Ayma, en Oruro el sábado 28 de junio pasado, referidas a la supuesta existencia de una base militar estadounidense en el territorio peruano y en las que exhorta directamente a la población del Perú a adoptar medidas al respecto.

En las mencionadas declaraciones se afirman hechos que carecen totalmente de veracidad y constituyen una injerencia del Presidente de Bolivia en los asuntos internos de la República del Perú. Estas declaraciones no se condicen con los principios de paz, amistad y respeto mutuo que deben presidir las relaciones bilaterales entre el Perú y Bolivia.

Al tomar conocimiento de las declaraciones del mandatario boliviano, el Gobierno del Perú dispuso inmediatamente, el día de ayer, llamar en consulta a su Embajador en La Paz a fin de evaluar el conjunto de las relaciones bilaterales. El Embajador llegará a Lima el día de mañana, martes 1º de julio.

Lima, 30 de junio de 2008